

『富山市“角川”介護予防センター』新設

富山市星井町に介護予防の専門施設・・富山市角川介護予防センターができました。温泉を活用して楽しく、無理なく運動ができる施設であり水中運動療法・陸上運動療法・温熱療法・パーソナルケアといった4つの要素の複合的な組み合わせによる相乗効果で、より一層の満足を体感していただけます。是非、ご活用ください。

富山市角川介護予防センターご利用に関するお問い合わせは百塚地域包括支援センターまでお願いします。



百塚地域包括支援センター

高齢者の皆さんの介護予防、消費生活などに関する相談に応じます。

担当：太田・高田・吉野・竹田

☎ 433-8266

白光苑居宅介護支援事業所

介護保険制度（訪問介護、通所介護など）に関する相談に応じます。

担当：五社・平井・内村・藤井・栗山

☎ 433-8301

ボランティア

いつもありがとうございます

4, 5, 6月(順不同)

- ・ビバーラ富山の皆様
- ・西野様(アコーディオン演奏)
- ・川倉様
- ・瀬野浦様
- ・清水様
- ・桜谷保育園の皆様
- ・富山傾聴ボランティア ピアの会様
- ・声楽のアンサンブル
- 「セ・ラ・ヴィ」の皆様

平成23年7,8,9月施設実習

受け入れ予定

- 8月
 - ・ホームヘルパー2級実習
 - ・介護等体験(富山県社会福祉協議会)
 - ・介護職員基礎研修(介護労働安定センター)：ホーム
 - ・介護福祉士介護実習(富山短期大学)
- 9月
 - ・介護職員基礎研修(介護労働安定センター)：デイサービス

*利用者様の個人情報に関しましては、必要最低限の情報の利用とし、施設外部の漏えい防止の約束を取り交しの上、現場実習に入らせていただいております。実習生の受け入れについて、ご理解の程よろしくお願いたします。



7月

- 5日 桜谷小学校生徒来苑
- 9日 アコーディオン演奏
- 19日 ガラス清掃
- 20日 昼間想定 避難訓練

8月

- 26日 法話会
- 1日 神通川花火鑑賞
- 5日 アコーディオン演奏
- 25日 法話会

9月

- 31日 絃ミュージックショー来苑
- 18日 白光苑まつり
- 21日 法話会
- 24日 桜谷保育園運動会見学
- 28日 桜谷保育園交流会(年少)



白光苑だより

第54号

(福) 富山市桜谷福祉会
特別養護老人ホーム白光苑
白光苑デイサービスセンター
白光苑居宅介護支援事業所
百塚地域包括支援センター

平成23年 7月発行

例年より早く7月初旬に梅雨があけ、真夏日が続く暑い夏を迎えました。蝉の声、入道雲、風鈴の音などが夏の雰囲気をかもしだしています。

さて、恒例の白光苑まつりのご案内をいたします。今年は例年よりいくぶん過ぎしやすい時期ではと、開催時期を9月にいたしました。今まで以上ににぎやかに、楽しく、そして皆様に喜んで頂ける催しを企画しています。たくさんの方の笑顔が見ることができれば幸いです。

皆様のご来苑を職員一同、お待ちしております。



開催日時 9月18日(日)
開催場所 白光苑1階フロア

第一部 9:30~12:00
デイサービス、ショートステイ、ご家族様、来賓の方々、
地域の方々

第二部 13:30~16:00
ホーム入所者、ご家族様



行事委員長 上田 晃寿

広報委員より



白光苑のホームページでは、利用者様の生活の様子やイベント、お知らせなど、更新しています。是非、ホームページにアクセスをお待ちしています。

<http://www.byakkouen.jp/>



デイサービス・ショートステア

6月に新湊にできた、きつときと市場に行ってきました。
食事やお買い物をして、皆さん楽しんでおられました。
天候にも恵まれ初夏のさわやかな風の中、気分転換されました。



きつときと
の魚やえびが
いっぱい!!



きつときと市場の中のきつときと亭で
食事しました。
人気メニューは海鮮丼と白えびかきあげ丼でした。
皆さん、美味しそうに召し上がっていらっやいました。
外で食べるといつもより食欲がでますね!



建設中の
新湊大橋



海の貴婦人

食事と買い物のあとは海王丸や新港大橋を見て帰りました。
今回の外出は少し遠出しましたが、皆さんから、ひさしぶりに新湊まで来てなつかしかった、食事がおいしかったなどの良い感想をい

入所者たより

外出してきました 3・4丁目



少し遠出して新湊のきつときと市場へ行ってきました。中に入って野菜や魚を見て回って皆さんでお寿司を食べて来ました。帰りに海王丸パークヘドライブして帆船海王丸を見てきました。あいにく総帆展帆ではなかったのですが、さすがに「海の貴婦人」と言われるだけにとっても美しく、迫力満点でした。



1・2丁目



桜谷保育園の子どもたちが、歌や手話ダンス、特に手遊びでは、夢中に取り組みおられました♪みなさんとても良い笑顔を見せておられますね。子どもたちからたくさん元気をいただきました。

